
Modaes

Empresa

Dr Martens pisa fuerte en México y sube la persiana de una nueva tienda en Ciudad de México

El establecimiento está ubicado en la calle De la Palma en el centro histórico de la capital mexicana. y es el cuarto punto de venta de la compañía en el país.

Modaes
5 may 2017 - 00:00

Dr. Martens pisa fuerte en México y sube la persiana de una nueva tienda en Ciudad de México

Dr Martens pisa fuerte en México. La compañía británica de calzado sube la persiana de su cuarta tienda en el país azteca. El establecimiento está ubicado en la calle De la Palma en el centro histórico de la capital mexicana.

La empresa desembarcó en el mercado mexicano en 2014 y desde su llegada al país ha puesto en marcha tres establecimientos ubicados en Ciudad de México y Guadalajara. **Dr Martens** también opera en el mercado azteca con corners en las tiendas departamentales de **El Palacio de Hierro**, **Liverpool** y **Sears**. Los planes del grupo pasan por abrir diez nuevos puntos de venta en México, según *Fashion Network*.

Fundada en 1960, **Dr Martens** tiene presencia en más de cincuenta países. Desde 2013, es propiedad de **Permira**. Según los últimos datos disponibles, la compañía facturó 235,3 millones de libras (303,2 millones de dólares), al cierre de su ejercicio 2015.